



Antwort zur Anfrage Nr. 1858/2018 der SPD- und Bündnis 90/ Die Grünen Mainz-Neustadt betreffend **Konzept zur Verortung von Fahrradbügeln im Mainzer Stadtraum**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann ist mit der Fertigstellung des Konzepts zu rechnen?

Die Standortfindung für weitere in 2019 zu installierende Radbügel wird voraussichtlich Ende des Jahres 2018 abgeschlossen sein. Die Umsetzung erfolgt nach Absprache und Prüfung der zuständigen Fachämter wie z.B. Stadtbild- und Denkmalpflege, dem Grün- und Umweltamt sowie der Leitungscoordination.

2. An welchen Standorten in der Neustadt sind – nach aktuellem Stand – Fahrradbügel vorgesehen?

Zum jetzigen Zeitpunkt können noch nicht abschließend alle Standorte genannt werden. Vorbehaltlich der oben genannten Prüfungen sind weitere Radabstellanlagen unter anderem am Sömmeringplatz, am Gartenfeldplatz, in der Neckarstraße, der Wallaustraße sowie am Kaiser-Wilhelm- und Barbarossa-Ring geplant.

3. Beabsichtigt die Verwaltung, in das Konzept auch den Zollhafen aufzunehmen?

Für das Gebiet des Zollhafens wurden die Standorte für Radabstellanlagen bereits in der Planungsphase berücksichtigt. Somit ist der Standort Zollhafen im aktuellen Projekt nicht enthalten.

Mainz, 21.11.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister